

Protokollauszug Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 30.04.2025

Zu Ö 8 **Feierabendmarkt Aachen zur Kenntnis genommen FB 02/0438/WP18**

Herr Moselage teilt mit, dass der Vorschlag für einen Feierabendmarkt auf einen FDP-Antrag zurückgehe. Er begrüßt, dass der Feierabendmarkt nun durchgeführt werde und erkundigt sich nach dem Veranstalter für den Markt und ob örtliche Anbieter angefragt wurden.

Herr Deloie möchte wissen, mit welchen Akteur*innen gesprochen wurde.

Herr Dr. Otten stellt bezogen auf die Anzahl der Food-Trucks und Verkaufsstände die Frage, ob es hierfür schon Bewerber gebe.

Frau Dödtmann informiert, Veranstalter sei der MuKuVa e.V., Musik & Kultur Veranstaltungen e.V. Hierbei handele es sich um sehr engagierte junge Menschen in Aachen, die unterschiedliche Veranstaltungen wie z.B. das Weihnachtsdorf am Büchel, organisiert und Erfahrung im Aachener Veranstaltungsbereich hätten. Sie berichtet, der Fachbereich 02 habe Anfang des Jahres die Aufgabe zur Durchführung des Feierabendmarktes erhalten. Es seien viele Gespräche mit möglichen Anbietern aus Aachen geführt worden. Es gebe lokale Akteure, die sich beteiligten, und die Gastronomen rund ums Marktviertel würden angesprochen. Der MAC sei in die Planungen einbezogen. Bis auf zwei Märkte könne alles bestückt werden. Darüber hinaus habe man 2 Foodtrucks angemietet, um auch für Gastronomen und Anbieter eine Möglichkeit zu haben, die teilnehmen möchten, aber nicht in der Lage seien, sich einen Stand oder Foodtruck zu kaufen. Hierdurch werde das wechselnde Angebot erhöht.

Frau Conradt bekräftigt, es sei wichtig, dass der Feierabendmarkt - zumindest für den vorgesehenen Zeitraum – auch tatsächlich stattfindet und fragt an, ob es einen diesbezüglichen Vertrag mit den Anbietern gebe. Des Weiteren möchte sie wissen, inwiefern parallel zu den vorgesehenen Terminen auch andere Veranstaltungen stattfinden.

Frau Dödtmann bestätigt, mit den Anbietern werde ein Vertrag abgeschlossen. Die Termine stünden fest. Sie weist auf das entsprechende Plakat zum Feierabendmarkt hin. In Zusammenarbeit mit den

Interessengemeinschaften sei ein Gesamtjahresplan von allen Veranstaltungen erstellt worden, um Doppelungen zu vermeiden.

Herr Deloie bittet die Verwaltung um eine schriftliche Mitteilung im Hinblick auf die Beteiligung des MAC und in welcher Form diese erfolgt sei.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.